



*Redacción.- Siendo las 11:33 horas de este 1 de octubre en el recinto de San Lázaro, Claudia Sheinbaum Pardo rindió protesta y se convierte en la primera mujer en tomar las riendas del país.*

*Con la entrega de la banda presidencial por parte del jefe del Ejecutivo saliente López Obrador, Sheinbaum Pardo se convierte oficialmente en presidenta constitucional de México.*

*La exjefa de Gobierno de CDMX inicia formalmente sus actividades en Presidencia, y así mismo arranca sus compromisos que presentó desde marzo.*

<https://www.masnoticias.mx/es-claudia-sheinbaum-presidenta-de-los-estados-unidos-mexicanos/>